



未来を切り拓く

2024年9月13日(金)発行 文責：石田 浩一

〈2024年度 学校教育目標〉

「夢を育む学校創り」

～人権尊重の精神のもと、

自ら学び、心豊かでたくましく生きる

実践力のある生徒の育成～

今年の夏休みは、昨年以上に暑い日が続きましたが、生徒の大きなケガや事故もなく無事に2学期をスタートすることができました。家庭や地域での生活が中心でしたが、大変お世話になりました。

始業式では、「行事の多い2学期を前向きな気持ちで、いろいろなことに挑戦しよう!」と話しました。“挑戦”するには、具体的な目標をもつことが必要となります。自分自身をしっかりと見つめて、何に向かって努力を重ねていけばよいかを見つけてほしいと思います。そのことが、「進路実現の原動力(3年生)」「学校のリーダーとしての自覚(2年生)」「上級生としての心構え(1年生)」につながっていくこととなります。187名の生徒の皆さんが大きく成長することを願っています。

§ 1 各活動の結果

夏休みに入り県・中国中学校選手権大会、県吹奏楽コンクール等が行われました。また、先日は少年の主張江津市大会が開催されました。出場した皆さんは、夏休みの期間に念入りに準備を重ねて、それぞれが最高のパフォーマンスを披露しました。この経験を生かして、次の目標に向けて頑張してほしいと思います。当日は、多くの保護者・地域の皆さまに応援していただきました。ありがとうございました。(詳細は別紙参照)

§ 2 生徒会主催 地域ボランティア活動 ～地域に愛される学校をめざして～

9月3日(火)の放課後、初の試みとなる地域ボランティア活動を行いました。この活動は、生徒会総務部が主体となり、生徒会長のメッセージ発信をもとに、学級単位でアイディアを出し、実行することをおして、地域社会に貢献していく取組です。

当日は、「総合福祉施設 ミレ青山」・「のぞみ保育園」への訪問、「地域のごみ拾い」の3つのグループに分かれて120名の生徒が参加しました。以下に参加した生徒の感想の一部を掲載します。

施設の訪問をしました。用意していた出し物を披露した時、年配の方が喜んでくださって、とてもうれしかったです。また、機会があれば参加したいと思いました。

学校から歩きながらゴミを拾いました。限られた時間だったけど住んでいる町のために役に立ててよかったです。これからも地域に愛される学校をめざして活動を続けていきたいと思いました。

自分達だけではこのような企画はしないけど、学校として実行できたことがよかったです。青陵中の生徒で地域に貢献することができたと、地域の方が喜んでくださったことを知り、うれしく思いました。

私は保育所に出かけて、プールの片付けや保育園児と遊びました。活動をとおして思ったことは、「笑顔が大切!」ということです。自分が笑顔していると相手も笑顔になるということに改めて気付きました。



表彰の記録 ※順不同

【少年の主張江津市大会】

- 優秀賞（1席） 演題 「母」
- 優良賞 演題 「笑顔のために」

【吹奏楽部】

- 第65回全日本吹奏楽コンクール島根県大会中学生Aの部金賞

【野球部】

- 第78回島根県中学校優勝野球大会ベスト8

【剣道部】

- 第62回石見地区少年剣道大会男子団体第2位
- 男子個人第3位
- 第54回島根県西部剣道大会男子団体第3位

～第58回島根県中学校総合体育大会～

【陸上競技部】

- 3年女子100m 予選第8位
- 全学年女子200m 予選第7位
- 全学年女子1500m 予選第17位
- 1年男子100m 決勝第7位
- 1年男子4×100m R 予選第6位

【男子ソフトテニス部】

- 個人ベスト16

【女子ソフトテニス部】

- 個人第2位 ☆中国大会出場
- 個人ベスト16
- 団体ベスト8

【卓球部】

- 団体1回戦敗退
- 個人 2回戦敗退まで

【剣道部】

- 団体1回戦敗退
- 個人男子の部2回戦敗退まで

【柔道部】

- 団体予選敗退
- 個人第2位 2名 ☆中国大会出場
- 個人第3位 3名

【水泳部】

- 男子200m 背泳ぎ第3位 ☆中国大会出場
- 男子200m 自由形第5位
- 男子400m 自由形第6位
- 女子100m 平泳ぎ第6位

～中国中学校選手権大会～

【ハンドボール部】

- 男子の部第3位
- 女子の部第3位

【女子ソフトテニス部】

- 個人ベスト16

【水泳部】

- 個人200m 背泳ぎ予選敗退

【柔道部】

- 個人第3位入賞 1名